

Jean Teste
Président de l'association
« Les Hameaux de la Vallée du Madet »
à Train
63160 Egliseneuve-près-Billom



le 17 août 2006
à Train

Monsieur le Maire d'EGLISENEUVE près BILLOM

Permettez moi de répondre en tant que Président de l'Association « Les Hameaux de la vallée du Madet » à votre courrier adressé le 11 Août 2006 à Monsieur Bernard Menier.

Vous nous menaciez déjà, dès notre premier compte-rendu et après notre premier entretien d'une « *poursuite en diffamation* » !!! Le ton était, par vous, donné ; nous n'avons pas voulu à l'époque vous suivre dans ce sens. Nous pourrions maintenant à notre tour faire de même qui sommes aujourd'hui traités d'un « *d'égoïsme remarquable* » et de « *remette en cause les Institutions de la République et la démocratie* »... Rien que cela !!!... et, en catimini, « *de ne pas vouloir de nouveaux habitants* »...**sans bien sur évoquer de REALITE...**

En ce qui concerne notre association, sachez qu'elle est reconnue association loi 1901 par **Monsieur le Préfet de Région Auvergne** sous le N° 063020997 représentant, je pense, en haut lieu, la République et ses institutions. Conformément à ses statuts elle n'a pas pour but les études des coûts de voirie, fontaine et autres réalisations d'assainissement que vous voudriez la voir étudier et en respect avec les principes démocratiques s'en tient à son objet.

Pour « *l'égoïsme remarquable* » je pourrai mentionner si nécessaire les activités syndicales et associatives de Monsieur Menier ou de moi-même ainsi que nos engagements bénévoles à la commune, comme ailleurs, et comme bon nombre d'autres habitants et membres de notre association aussi. Ce n'est pas ici mon propos, et les personnes qui nous connaissent, sauront si besoin, honnêtement, eux, en témoigner.

Quand aux « *nouveaux habitants que nous ne voudrions pas* » ??? échos, selon vos dires, de nos détracteurs, et s'il y en a, ils ont un double langage et, vous qui les citez devriez savoir qu'ils sont donc peu fiables ; ils oublient seulement volontairement de rapporter ... « *n'importe comment* », « *n'importe où* » ce qui est du simple bon sens plutôt que de l'isolationnisme forcé !!! Nous pourrions vous rapporter de même certains propos de plusieurs de vos membres du conseil municipal ou des commissions vous accompagnant pour ce projet mais là n'est pas notre sentier.

A plusieurs reprises, vous faites mention de l'échec de vos démarches concernant l'assainissement. Ces réflexions sont dans nos échanges hors de propos, l'Association n'existait pas à l'époque et nous ne sommes en rien partenaire ni du travail accompli, ni de cet échec. Peut-être même était-ce le défaut d'une meilleure concertation qui nous a conduit à former cette association...

Je tiens à vous rappeler que par deux fois dont une en Conseil Municipal nous vous avons invité à venir **dialoguer** avec les habitants des trois hameaux des Pierrys, Maisons basses et Train, tous adhérents à l'association, invitation verbale je l'avoue mais je pensais que le message était assez clair et important pour être reçu. Alors que nous avons eut l'occasion de faire part de nos inquiétudes auprès de Monsieur Hérault, lui-même nous avait semblé comprendre la légitimité sans s'offusquer pour autant à votre manière. Je me permet de vous rappeler que le compte-rendu de cet entrevue a été validé par Monsieur Daniel Vigier présent à notre demande en tant qu'observateur. A ce jour vous n'avez nullement manifesté l'intention de dialogue. Notre participation aux dernières réunions de mise en place du zonage en aurait peut-être été l'occasion.

Je crains que vous ne préfériez les attaques personnelles, aux problèmes de fond, exemple parmi d'autres : « personne d'entre vous n'a demandé la vérification de son installation d'assainissement » (une fois de plus !!!) » par le SPANC. Je me permets de vous signaler que Madame Ollier a bien été consultée après que vous ayez désigné le hameau des Maisons Basses hors du projet d'assainissement. Mais arrêtons là, **nous sommes très loin de constructions en étages risquant de dénaturer un cadre exceptionnel , objet de nos inquiétudes !!!**

Nous ne souhaitons aucunement vous suivre sur ce terrain stérile de l'attaque personnelle, comme nous avons déjà tenté, je constate sans succès, de vous l'expliquer.

Compte tenu de tous ces éléments, l'association se tient prête à répondre aux attaques et remarques mentionnées dans votre courrier du 11 août 2006 la concernant et pourquoi pas à participer aux débats sur les propositions, ce non pas en un tête à tête avec vous-même qui n'a pas aboutit par le passé à une meilleure compréhension réciproque mais en réunion avec l'ensemble des conseillers municipaux et des membres de la Commission Urbanisme qui, eux aussi, représentent notre commune. La participation de tous éviterait des incompréhensions ou interprétations erronées, et je l'espère les personnalisations dangereuses et hors de propos qui s'attaqueraient à des personnes actives et citoyennes, élues ou non, mais qui toutes, comme vous, ont à cœur et œuvrent pour le bon devenir de notre commune et de son environnement.

Dans l'attente de votre réponse, recevez mes sincères salutations.

Jean Teste
au nom de l'Association
"Les Hameaux de la Vallée du Madet"



Source photographique : <http://membres.lycos.fr/mauricebeignier/> (avec son aimable autorisation)

Copie aux conseillers municipaux, aux membres de la commission urbanisme et aux membres de la commission chargée du P.L.U accompagnée de votre courrier.